

DIMANCHE DE LA SANTÉ

Le dimanche de la santé sera célébré le **8 février**, sur le thème "Que votre lumière brille". La journée mondiale des malades a lieu le **11 février**.



Le dimanche de la Santé est une occasion qui nous est offerte chaque année d'écouter ceux qui sont déjà engagés dans le monde de la santé. Convaincus de la nécessité d'accompagner, mais aussi de soigner la personne malade, de soutenir les personnes âgées, ou en situation de handicap, ils sont appelés au cœur de nos communautés paroissiales à donner leur témoignage.

« CHOUCRUTE DES CAPUCINS »

L'Association St François d'Assise de Thonon organise sa traditionnelle « Choucroute des Capucins ».

Dimanche 15 février à l'Eglise Notre-Dame-de-Lourdes.

Animation musicale, vente de pâtisseries, confitures et enveloppes surprises.

Prix du repas : 23€

- Service à 12h30
- Repas à emporter dès 11h.
Vente de cartes à la sortie des messes et au presbytère de Thonon.
Réservation téléphonique jusqu'au 12 février au 07 70 70 27 78 ou au 04 50 73 94 17.
Règlement par chèque souhaité.



RENCONTRE MONASTÈRE DE LA VISITATION

Samedi 21 février de 14h 30 à 15h30 :

Animé par Soeur Anne-Marie Baud. Le thème est le suivant : "La charité selon SFS, la charité de SFS pour clore les 3 vertus théologiques".

Je donne au Denier

Je soutiens mon Église

**Par la prière, par le bénévolat,
par un soutien financier.**

NOS PEINES

Nous avons accompagné vers le Père : Julia Birraux née Curdy (Bernex) – Lucienne Boujon (Champanges) – Piedade Nogueira – Henri Casset (Evian les Bains) – Antoine Michelas (Publier).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>



Évangile de Jésus Christ selon St Matthieu 5, 13-16



En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien : on le jette dehors et il est piétiné par les gens. Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée.

Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux ».

5^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

- Lecture du livre du prophète Isaïe 58, 7-10
- Psaume 111 (112)
- Lecture de la première lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens 2, 1-5

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

Vie de la Paroisse

QUÊTES

Dimanche 8 février : pour la paroisse.
Dimanche 15 février : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 14 février 18h :

Amphion – Larringes.

Dimanche 15 février

9h : Prieuré (Evian)

10h : Evian les Bains –

Neuvecelle – Thollon-les-

Mémises – St Gingolph.



MESSE DES CENDRES

Mercredi 18 février :

16h : St Paul en Chablais.

19h : Evian les Bains.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 9h : St Paul en Chablais.

Jeudi à 18h : Publier.

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.



PRÉSENTATION DU FIL ROUGE DE CE CARÈME

Dans notre paroisse : « *La charité n'est pas une voie facultative, mais le critère du vrai culte* » : c'est un extrait de l'Exhortation Apostolique *Dilexi te* du pape Léon XIV sur l'amour envers les pauvres.

Dans tout notre diocèse : Il nous est proposé chaque semaine pendant 6 rencontres une lecture et une réflexion sur un passage de l'encyclique **Dilexit Nos**. Si une personne veut mener ces séances, merci d'appeler le presbytère d'Evian les Bains 04 50 75 15 25.



RENCONTRE DE CATÉCHUMÉNAT DES ADULTES

Mardi 17 février à 20h :

Presbytère d'Evian les Bains.



FRATERNITÉ MISSIONNAIRE

Jeudi 19 février à 20h :

Presbytère de Neuvecelle.

Contact : marylinedidierclerc@yahoo.fr



PRIÈRE DE TAIZÉ

Samedi 21 février à 15h30 :

au Prieuré (Evian les Bains).

Répétition à 15h.

Contact : Frère Bertrand 04 50 75 24 20
cnde74@outlook.fr



POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Vendredi 27 février à 14h45 :

Messe à l'EHPAD « Les Verdannes ».

URGENT ANIMATEURS

De plus en plus de jeunes viennent à l'Aumonerie.

Afin de pouvoir les accompagner dans leur chemin de foi nous recherchons des animateurs/trices.

Merci de contacter le 06 13 57 89 33.



CE 1 - CE 2 - CM 1

Mardi 24 février de 17h à 18h15

Mercredi 25 février de 10h à 11h15

Chez les sœurs -St Paul en Chablais.

CE 2 - CM 1

Samedi 28 février de 9h45 à 11h15

Salle paroissiale – Evian les Bains.



NOTRE PAROISSE SUR O'CLOCHER

Retrouvez toutes les actualités et rendez-vous de la paroisse sur l'application O'Clocher (événements, actualités, horaires des messes....) Rejoignez-nous et téléchargez l'application afin de nous suivre.

URGENT

Bénévoles recherchés!

La paroisse recherche des bénévoles pour le service des funérailles. Afin de préparer et assurer les préparations avec les familles. Vous serez formé pour cela.

Merci

Méditation

DEVENEZ LA LUMIÈRE DU MONDE

L'évangile de ce jour fait partie du discours de Jésus sur la montagne. Il suit l'évangile des Béatitudes qui est un appel au bonheur : "Heureux êtes-vous !" Aux disciples réunis autour de lui pour l'écouter, le Seigneur ne dit pas : "Devenez le sel de la terre [...] devenez la lumière du monde". Il leur dit : "Vous êtes le sel de la terre [...] vous êtes la lumière du monde". C'est-à-dire, au cœur de ce monde, les grains de sel qui révèlent à chacun et chacune la saveur de la vie, le goût d'être disciples du Seigneur Jésus. Dans le récit des commencements du livre de la Genèse, il nous est raconté que la première parole de Dieu fut pour faire advenir la lumière : « Que la lumière soit. » Et la lumière fut. Dieu vit que la lumière était bonne » (Gn 1,3-4). Le Seigneur nous appelle à partager ce qu'il est lui-même : « Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marche pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie » (Jn 8, 12). Être la lumière du Christ, c'est « être avec lui » et agir à sa manière : partager notre pain avec celui qui a faim, accueillir chez nous les pauvres sans abri, couvrir l'indigent sans vêtement, ne pas nous dérober à notre semblable. Alors, dit le prophète Isaïe, notre lumière jaillira comme l'aurore. L'apôtre Paul l'affirme : les hommes et les femmes de ce monde qui verront cette lumière en nous rendront gloire à notre Père qui est aux cieux.

Ai-je fait l'expérience de rendre gloire au Père en accueillant dans ma vie les plus pauvres ?

Ai-je conscience d'être appelé comme disciple de Jésus à être le sel de la terre, la lumière du monde ?

Anne Da, xavière